

## NOTA DE PRENSA DEL GRUPO MUNICIPAL CENTRISTA DEL AYUNTAMIENTO DE MAJADAHONDA



### Aprobada la Concesión Municipal del campo de golf "Las Rejas"

Al fin, después de llevar años reclamando desde nuestro Grupo que la Concesión municipal del **campo de golf "Las Rejas" dejase de estar integrada en el Consorcio deportivo de la zona noreste**, (creado en el año 2004 por los Alcaldes de Majadahonda, Boadilla y Pozuelo), y volviese a ser controlada por nuestro Ayuntamiento, en las percepciones económicas y en su funcionamiento, se ha dado un paso definitivo en esa dirección.

Ayer día 30 en el Pleno Ordinario, **fue aprobada (con el apoyo del PP) una Moción de nuestro Grupo**, que veníamos presentando reiteradamente desde hace unos cuantos meses, en la que solicitábamos que la Concesión dejase de pertenecer al Consorcio y vuelva a depender de nuestro Ayuntamiento.

El consorcio se creó fundamentalmente para gestionar la concesión y ampliar el campo de golf, hecho que parece no se va a producir porque, **después de 5 años**, los informes preceptivos, para llevar a cabo la misma, consideran que existen obstáculos legales. Por todo ello, valoramos positivamente, tal como hemos venido defendiendo año tras año, que tanto el canon como el control de funcionamiento y el tanto por ciento del beneficio vuelvan a revertir en nuestros vecinos pues al fin y al cabo el patrimonio del suelo es de los majariegos y se lo habían entregado a un Ente imposible de controlar y que funcionaba con un oscurantismo absoluto.

LA PORTAVOZ,

Fd. Mercedes Pedreira.